

Los colegios de Zarautz se unen para repulsar la violencia

La biblioteca Sanz Enea acogerá mañana un taller de lectura contra el sexism. El área de Igualdad entre Mujeres y Hombres instalará puntos de información el sábado y el domingo.

AINARA LOZANO. ZARAUTZ

El área de Igualdad entre Mujeres y Hombres del Ayuntamiento de Zarautz ha organizado una campaña que, bajo el lema Tu mando es virtual, yo soy real, se desarrollará durante estos días, con motivo de la celebración del Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres el próximo domingo. Diversas actividades promoverán una concienciación social hacia el problema, con la colaboración de la biblioteca de Sanz Enea y los centros escolares.

Los actos centrales de la campaña se desarrollarán el fin de semana. El sábado se instalarán diversos puntos de información donde se repartirán a las personas que se acerquen hojas informativas, calendarios y lazos blancos. Uno de estos puestos se situará en la entrada de Eroski y estará operativo entre las 10.00 y las 13.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas. La entrada del mercado en Bizkaia kalea también contará con un punto entre las 10.00 y las 13.30 horas, mientras que el tercero estará en Barren plaza entre las 12.00 y las 14.00 horas.

El domingo, el cine Modelo de Zarautz acogerá a partir de las 18.00 horas una charla coloquio en la que Ibon Arrizabalaga tratará la masculinidad, los estereotipos y la violencia de género. Posteriormente se proyectará la película El círculo, que presenta la lucha de tres mujeres de Irán por superar las continuas barreras que les impone el sistema de este país. Como la sesión comenzará a las 18.00 horas, la película infantil que el cine Modelo suele proyectar a las 17.00 horas se adelantará a las 16.00.

Por su parte, la biblioteca Sanz Enea pondrá a disposición tanto del público adulto como del infantil los nuevos trabajos que ha adquirido en los que se aborda este problema. Miriam Mendoza será la encargada de dirigir el taller de lectura infantil que, con el título ¡No al sexism!, se celebrará mañana, a las 17.00 horas. Los centros escolares también se han unido a la campaña a través de programas que impartirán durante todo el año. Los alumnos de los cuatro primeros cursos de primaria de Oroketa, Ikastola, La Salle, Antoniano y María Inmaculada tratarán la igualdad a través de cuentos.

Los escolares de La Salle, Antoniano y María Inmaculada de quinto y sexto de primaria, por su parte, tomarán parte en una ginkana no sexista y acudirán a talleres de corresponsabilidad. Asimismo, los alumnos de cuarto curso de ESO de la Ikastola y Antoniano participarán el el proyecto Eraldatzen, cuyo objetivo es reflexionar sobre la violencia de género. En Getaria se tratará el tema con los jóvenes de entre 12 y 17 años en el gazteleku y en Orio está prevista alguna actividad.

Por su parte, la coordinadora feminista de Urola Kosta ha organizado concentraciones para el fin de semana: el sábado a las 12.00 horas en Zarautz y el domingo a las 19.30 horas en Zumaia. También llevarán a cabo una marcha en bicicleta el domingo en Zumaia.